

Difundir en la web de Thales en un enlace “Instrucciones para el profesorado para realizar el CO+ *online* (fase I)”

Enviar a todas las direcciones de profesores inscritos en el CO+

Estimados/as compañeros/as:

El Concurso de Otoño, como los años pasados, tendrá dos fases; la primera es *online*, utilizando la aplicación informática **Testmoz**.

En primer lugar, os agradecemos vuestro interés y colaboración en la participación del alumnado de vuestro centro en este Concurso.

Os rogamos que nos deis los siguientes datos, como respuesta a este mensaje:

1. **Día y hora que habéis elegido** para hacer este concurso en vuestro centro, dentro de alguna de las cuatro franjas previstas¹:

- **Día 8 de octubre, martes, de 8.30 a 14.30**
- **Día 9 de octubre, miércoles, de 8.30 a 14.30**
- **Día 9 de octubre, miércoles, de 15.00 a 18.00**
- **Día 10 de octubre, jueves, de 8.30 a 14.30**

La prueba dura una hora máximo. Debéis comunicad a vuestros alumnos (no a nosotros) el lugar que habéis previsto para reunirlos para el concurso. Cada concursante debe disponer de un dispositivo (ordenador, tablet o móvil) conectado a la red, además de bolígrafo, papel, e instrumentos de dibujo.

2. Nombre, email y teléfono del profesor de vuestro centro que vigilará la prueba, en caso de que no seáis vosotros mismos (cuyos datos ya tenemos grabados). Esto es importante para poder contactar inmediatamente, en caso de algún problema o incidente.

En el proceso de inscripción de esta edición, igual que el curso pasado, hemos incluido un protocolo de verificación del correo electrónico con el que el alumnado podrá participar. Con ello se trata de minimizar errores o incidentes, dado que esa dirección de correo electrónico es en la que el concursante recibirá el enlace que le dé acceso a participar en el CO+. En la página <https://institucional.us.es/concursomates/CoMas2024/inscripcion/inscritos.php> podéis comprobar los datos de todos los inscritos, particularmente debéis comprobar si vuestros alumnos han confirmado (mensaje en verde) o no (mensaje en naranja) su dirección de correo electrónico. En los casos que no lo hayan hecho, esos alumnos deben haber recibido un correo electrónico nuestro con un enlace que deben pulsar. Si no han recibido nuestro mensaje (errata en la dirección, o dirección corporativa que no deja entrar mensajes), por favor, contactad con nosotros a la mayor brevedad. **Es imprescindible para poder participar en el concurso que dispongamos de una dirección de correo de cada alumno sin errores, como se explica ahora.**

Os describo brevemente la mecánica de la competición online, si no la conocéis o recordáis de años pasados:

¹ La aplicación Testmoz tiene un límite de 300 usuarios respondiendo simultáneamente. Aunque por nuestra experiencia esto es muy improbable que suceda, si en alguna franja se superponen más usuarios de los permitidos, tendremos que asignar otra franja a los centros que hayan respondido más tardíamente.

1. No es necesario descargarse ninguna aplicación informática. Cada concursante recibirá, unos minutos antes la hora fijada para la competición, un correo electrónico desde nuestra cuenta concurso-matematicas@us.es con un enlace al test, del tipo: <https://testmoz.com/q/2024BACHnombre-del-centro> o <https://testmoz.com/q/2024ESOnombre-del-centro>
2. Al pulsarlo, se le abrirá un cuadro en su dispositivo en el que deberá escribir la dirección de correo electrónico con la que está inscrito en el Concurso y pulsar “Inicio”.
3. El concursante recibirá inmediatamente en la citada dirección un correo de remitente noreply@testmoz.com y asunto “Start the test 2024...” que le propone hacer click en un nuevo enlace que da comienzo al Concurso.

El concurso consistirá en resolver y responder en su dispositivo, una selección de 10 problemas tipo test, con 5 respuestas posibles, una verdadera y cuatro falsas. El tiempo total que dispone cada alumno será de 1 hora. La puntuación asignada a cada problema será: 5 puntos si acierta con la respuesta correcta, 0 puntos si la respuesta es incorrecta y 2 puntos si la deja en blanco. Se trata de disuadir de que el concursante responda aleatoriamente, si no está seguro de su respuesta. Se clasificarán para la fase II los alumnos con mayor puntuación en cada uno de los dos niveles, ESO y BACH, garantizando un estudiante al menos por cada Centro. Para desempatar la igualdad de puntuaciones se adoptarán los criterios habituales en las olimpiadas matemáticas (mayor número de preguntas acertadas, aciertos en preguntas más difíciles), y en caso de persistir la igualdad, el menor tiempo de ejecución será valorado.

Os recuerdo el compromiso de que el día del Concurso los concursantes de vuestro Centro dispongan ahí de un aula para realizar la competición, **bajo la supervisión de un profesor del Centro**. Esto es muy importante, para garantizar la limpieza del concurso, velando para que todos los participantes respondan en igualdad de condiciones: **sin ningún tipo de ayuda, aclaraciones o consultas, y con los únicos instrumentos de dibujo permitidos; se excluyen expresamente calculadoras de cualquier tipo, uso de móviles o consultas a cualquier persona o documento físico o virtual**. La Comisión Organizadora se reserva la opción de supervisar presencial y/o virtualmente la realización de esta fase en cualquiera de los centros participantes.

Para cualquier aclaración o duda podéis dirigiros a piedra@us.es o 615860443.

Agradecemos sinceramente vuestra colaboración, sin la que no se podría realizar esta competición.

Saludos afectuosos

Ramón Piedra Sánchez

Secretario de la Comisión Organizadora del CO+2024

Universidad de Sevilla